

# *mCheck*

## Freiwillige Stufenprüfungen an der Musikschule

Baden, November 2023

Liebe Eltern

Die MSRB bietet unter dem Titel „**mCheck**“ jährlich freiwillige Stufenprüfungen für alle Schülerinnen und Schüler an. Unsere Erfahrungen haben gezeigt, dass diese sehr gefragt sind und als Motivation und Ansporn dienen können. Die erworbenen Fähigkeiten von Fachleuten beurteilen zu lassen und die Bestätigung „Ich hab's geschafft!“ verstärken bei jungen Menschen oft den Willen und die Bereitschaft, sich vermehrt dem Musikinstrument zu widmen.

Der mCheck ist kein Wettbewerb, sondern eine persönliche Standortbestimmung. Die Prüfungen werden von der eigenen Lehrperson und einer beigezogenen Fachperson abgenommen. Gespielt werden ein Selbstwahl- und ein Pflichtstück. Daneben sind einige der Stufe angemessene Theorieaufgaben zu lösen. Am Ende der Prüfung erhalten die Teilnehmer/innen eine ausführliche Rückmeldung von den Expert/innen.

Die Prüfungen gliedern sich in 6 Schwierigkeitsstufen. Die Lehrperson berät Sie gerne, welche Stufe für Ihr Kind angemessen wäre. Die Teilnahme ist **kostenlos** und ausdrücklich **freiwillig**, sowohl für die Schüler/innen als auch für die Lehrpersonen. Im laufenden Schuljahr findet der mCheck statt in der Woche vom **18. - 22. März 2024**. Die Anmeldung erfolgt durch die Lehrperson bis **spätestens 25. November 2023** für die Stufen 3 und höher und bis zum **23. Dezember 2023** für die Stufen 1 und 2. Wer einen mCheck bestanden hat, bekommt an der öffentlichen Schlussfeier sein Zertifikat überreicht.

Bedingt durch den Prüfungsbetrieb kann es im Verlauf der mCheck-Woche vereinzelt zu Lektionsausfällen kommen, da unsere Lehrpersonen nicht nur ihre eigenen Prüfungen abnehmen, sondern auch bei anderen Kolleg/innen als Experten tätig sein müssen. Sollte Ihr Kind davon betroffen sein, bitten wir dafür schon jetzt um Verständnis.

Für weitere Fragen zum mCheck stehen Ihnen Lehrpersonen, Sekretariat oder Schulleitung gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse  
**Musikschule Region Baden**

*Erich Eder*

Schulleiter